

Fürth, 20.05.14

Liebe Frau Scheibenheimer,

haben Sie und Ihr Mann ganz herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit zu meinem baldigen Abgang aus dem Reform Kiosk, letzten Sonntag! Ich hatte etwas Eile, da ich zum Mittagessen erwartet wurde. Dennoch konnte ich auch diesmal - wenngleich etwas zu schnell - interessante Eindrücke von Ihrem Projekt „Der Männer Lust u. Freude sein“ gewinnen. Die Kunst, den Innenraum des Kiosks so zu gestalten, dass man von Sprüchen, Bildern, Fotos, Zeitungsausschnitten sofort fasziniert wird und dabei ganz schon ins Nachsinnen verfällt, ist eindrucksvoll und ist Ihnen gelungen! Ich freue mich schon auf die nächste Gelegenheit zu einem tieferen Gedankenaustausch mit Ihnen. Liebe Grüße, Dr. Dr.